

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN Sanepa
Kelas/Semester : VI (Enam) / 2 (Genap)
Tema 7 : Kepemimpinan
Sub Tema 1 : Pemimpin di Sekitarku
Pembelajaran : 4
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- * Melalui kegiatan berdiskusi siswa mampu mengidentifikasi nilai-nilai kepemimpinan yang baik dan benar.
- * Melalui kegiatan membaca, siswa dapat menjelaskan nilai-nilai yang terkandung dalam sila kedua Pancasila dengan benar.
- * Melalui penugasan, siswa dapat memberikan contoh penerapan nilai-nilai kemanusiaan dalam kehidupan sehari-hari.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">* Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (Orientasi)* Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik. (Apresiasi)* Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	2 Menit
Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none">* Siswa membaca teks "Hebatnya Dokter Kami" <p>Siswa diajak bertanya jawab mengenai isi bacaan</p> <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none">* Setiap kelompok menyampaikan hasil diskusinya secara bergantian. (Colaborative) <p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none">* Siswa membaca dengan cermat teks tentang nilai-nilai yang terkandung dalam sila kedua Pancasila, yaitu Kemanusiaan yang adil dan beradab. (Literasi)	6 Menit
Penutup	<p>Ayo Renungkan</p> <ul style="list-style-type: none">* Siswa diminta untuk merefleksikan : sikap, pengetahuan, dan keterampilan yang telah dipelajarinya. <p>Kerjasama dengan Orang Tua</p> <ul style="list-style-type: none">* Bersama orang tuanya, siswa mengidentifikasi penerapan nilai-nilai kemanusiaan yang dapat dilakukan di lingkungan keluarga. Hasil identifikasi dituliskan dalam bentuk table seperti dalam buku siswa.* Pelajaran diakhiri dengan salam dan doa penutup dipimpin oleh salah satu siswa. (Religius)	2 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian Mengidentifikasi penerapan nilai-nilai kemanusiaan dalam kehidupan sehari-hari (Penilaian PPKn)

* Pengetahuan

Aspek	Baik Sekali	Baik	Cukup	Kurang
	4	3	2	1
Pengetahuan tentang pengamalan nilai-nilai kemanusiaan dalam kehidupan	Dapat mengidentifikasi setidaknya 4 pengamalan nilai-nilai kemanusiaan dalam kehidupan dengan benar.	Dapat mengidentifikasi setidaknya 4 pengamalan nilai-nilai kemanusiaan dalam kehidupan dengan benar.	Dapat mengidentifikasi setidaknya 4 pengamalan nilai-nilai kemanusiaan dalam kehidupan dengan benar.	Dapat mengidentifikasi setidaknya 4 pengamalan nilai-nilai kemanusiaan dalam kehidupan dengan benar.

*Keterampilan

Aspek	Baik Sekali	Baik	Cukup	Kurang
	4	3	2	1
Keterampilan berbicara saat mempresentasikan tugas di depan kelas	Pengucapan kata-kata secara keseluruhan jelas, tidak menggumam dan dapat dimengerti	Pengucapan kata-kata di beberapa bagian jelas dan dapat dimengerti.	Pengucapan kata-kata tidak begitu jelas tapi masih dapat dipahami maksudnya oleh pendengar.	Pengucapan kata-kata secara keseluruhan tidak jelas, menggumam dan tidak dapat dimengerti.

*Sikap

Aspek	Baik Sekali	Baik	Cukup	Kurang
	4	3	2	1
Sikap teliti dan menghargai perbedaan pendapat dengan orang lain	Memenuhi kriteria berikut : - Cermat dan teliti - Rasa ingin tahu - Kerjasama - Tanggung jawab - Percaya diri	Memenuhi 4 kriteria dari 5 kriteria yang telah ditentukan	Memenuhi 3 kriteria dari 5 kriteria yang telah ditentukan	Memenuhi 2 kriteria dari 5 kriteria yang telah ditentukan

Penilaian (penskoran) : $\frac{\text{Total Nilai Siswa}}{\text{Total Nilai Maksimum}} \times 100$

$$\text{Contoh : } \frac{4+3+3}{12} \times 100 = \frac{10}{12} \times 100 = \frac{100}{12} = 83,33$$

No	Nama	Penilaian												Jumlah Total	Skor
		Pengetahuan				Keterampilan									
		K	C	B	BS	K	C	B	BS	K	C	B	BS		
1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4				
1	A				√			√				√		10	83,33
2	B														
3	C														
4	D														
5	E														
dst.															

Keterangan :

K (Kurang) : 1, C (Cukup) : 2, B (Baik) : 3, SB (Sangat Baik) : 4



Mengetahui,
Kepala Sekolah

HENDI, S.Pd.

NIP. 19641103 198610 1 001

Buahdua, Januari 2022
Guru Kelas VI

RINI SRI HERLINA, S.Pd.